



Blumenstrauß für Königin

Allagen. (mü) Harmonisch und zur vollsten Zufriedenheit verlief das Kompaniefest der Südkompanie der St. Sebastianusschützen am Samstagabend im Zelt am Sportplatz in Allagen. Einen besonderen Willkommensgruß erbot Kompanieführer Dieter Beckschäfer dem amtierenden Königspaar Franz Schröder und Gattin Cilli, der unter viel Beifall ein schönes Blumengebilde überreicht wurde, dem geschäftsführenden Vorstand der Bruderschaft mit Schützeno-

berst Franz Fromme an der Spitze und den Abordnungen der Mittel- und Nordkompanie. Ein besonderes Wort des Dankes galt den Mitgliedern der übrigen Kompanien, die für die Bewirtung und die Durchführung des Festes verantwortlich waren. Daß die Stimmung schnell den Höhepunkt erreichte, war auch ein Verdienst der Kapelle „Die Melodicas“, die den Abend musikalisch gestaltete und zum Tanz aufspielte.